



Eze

Appartement à vendre (06360)

Pièces	4 Pièces
Référence	82861245
Prix	2 290 000 €

Un vrai coup de cœur pour ce magnifique appartement en dernier étage et seul à l'étage situé à Eze village, ouvert sur son exceptionnelle et immense terrasse de plus de 200 m² agrémentée de plantes et essences d'ici et d'ailleurs, bénéficiant d'une vue panoramique à 360° sur les collines, la mer et le village médiéval. Entièrement de plain-pied, ce bel appartement entièrement rénové se compose comme suit: entrée, vaste salon/salle à manger avec cheminée, cuisine ouverte équipée, une chambre de maitre avec salle de bains et dressing, deux autres chambres chacune avec salle de douche, nombreux ...

A real favorite! Very quiet and exceptional penthouse, enjoying panoramic views at 360°, it offers a huge terrace of 200 sqm brighten up with different kind of plants and species from here and abroad. This beautiful and bright single-storey apartment is located in Eze a few steps from the famous medieval village and all the shops. Newly renovated, it is composed as follows: entrance hall, living/dining room with fireplace, open equipped kitchen, master bedroom with bathroom and dressing, 2 other bedrooms each with shower room, numerous cupboards and guest toilet. Garage for one car. Located just ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

